

Domingo, 7 de enero: PREPARAR LA TIERRA

Es muy importante preparar la tierra antes de plantar. Una buena tierra es una combinación de tierra y abono, bien mezclada y libre de grumos. El objetivo es crear un entorno rico y saludable; una base saludable para producir una planta abundante. El fundamento seguro de nuestra vida solo se puede encontrar en el único Dios verdadero.

Padre Dios, en este primer domingo de un nuevo año, oramos por un Ejército de Salvación que esté plantado en el rico y saludable fundamento de Dios. Oramos para que los oficiales, soldados y asistentes tengan una riqueza espiritual de salvación a través de Jesucristo y una vida que refleje la santidad de Dios. Amén.

2 Timoteo 2:19 (NVI) – “A pesar de todo, el fundamento de Dios es sólido y se mantiene firme, pues está sellado con esta inscripción: «El Señor conoce a los suyos», y esta otra: «Que se aparte de la maldad todo el que invoca el nombre del Señor»”

Cancionero, #379

En Jesucristo, faro de paz,
cuando amenaza cruel tempestad,
hallan las almas dulce solaz,
grato consuelo, seguridad.

*Gloria cantemos al Redentor
que por nosotros quiso morir,
y que la gracia del Salvador
siempre dirija nuestro vivir.*

En el peligro y en el dolor,
a cada paso su protección
infunde calma, santo vigor,
nuevos alientos al corazón.

Cuando en la lucha falte valor,
y el alma pueda desfallecer,
Cristo nos colma de puro amor,
de rica gracia, santo poder.

Domingo, 14 de enero: PLANTAR LA SEMILLA

La semana pasada hablamos sobre preparar la tierra para una buena base para el crecimiento. Ahora bien, así como el jardinero coloca la semilla dura y seca en la tierra, así también, después de que creemos en Cristo nuestro Salvador y vivimos para Dios, el Espíritu Santo planta en nosotros semillas que son semejantes a Cristo. Estas semillas son amor, alegría, paz, paciencia, amabilidad, bondad, fidelidad, humildad y dominio propio. Las semillas están rodeadas de una base rica para que el proceso de germinación pueda comenzar a medida que estamos dispuestos a que Dios obre en nuestra vida.

Señor, hoy oramos por la obra del Espíritu Santo en todo el Territorio para plantar las semillas que Dios nos ha dado en nuestro Ejército y en nosotros. Que Sus santos atributos broten y se arraiguen en nuestra vida. Amén.

2 Tesalonicenses 1:3 (NVI) – «Hermanos, siempre debemos dar gracias a Dios por ustedes, como es justo, porque su fe se acrecienta cada vez más y en cada uno de ustedes sigue abundando el amor hacia los otros».

Cancionero, #546

Santo Espíritu llena mi vida
pues por Cristo quiero yo brillar.

Santo Espíritu llena mi vida,
úsame las almas a salvar.

///Alabanzas/// ¡doyo a Cristo el Rey!

///Alabanzas/// ¡alabanzas doy al Rey!



Domingo, 21 de enero: NUTRIR

El Espíritu Santo ha plantado las semillas, pero para que crezcan necesitan estar en un ambiente cálido, ser alimentadas y regadas. ¿Como hacemos eso? Necesitamos asegurarnos de que el ambiente de nuestro cuerpo sea cálido y acogedor. Necesitamos ofrecer y participar fielmente en sana enseñanza bíblica, adoración colectiva y oración. El alimento espiritual también proviene de otros creyentes en compañerismo, aliento y apoyo. Todo esto es vital para un crecimiento saludable.

Padre celestial, oramos para que estos elementos de crecimiento sean evidentes y florezcan en nosotros mismos, en nuestro cuerpo y en cada cuerpo en todo el Territorio. Amén.

2 Pedro 3:18 (NVI) – «Más bien, crezcan en la gracia y en el conocimiento de nuestro Señor y Salvador Jesucristo. ¡A él sea la gloria ahora y para siempre! Amén».

Cancionero #352

Oh Señor, en el mundo eres luz,
brilla en medio de densa oscuridad,
que tu luz nos alumbré en nuestro andar,
que nos dé paz y plena libertad.
Brilla en mí, brilla en mí.

*Brilla Jesús, llena el mundo de paz y gloria,
con tu poder llena nuestro ser.
Cristo Jesús, danos más de tu fuerza y gracia
para poder reflejar tu luz.*

Oh Señor, ante ti estamos hoy,
tu presencia está sin duda aquí;
que tu luz nos ayude a caminar
sin tropiezo a pesar de la oscuridad.
Brilla en mí, brilla en mí.

Que podamos siempre mirar tu faz
y hablarle al mundo de tu paz,
demostrando doquiera tu gran amor,
reflejando tu luz y bondad, Señor.
Brilla en mí, brilla en mí.

Domingo, 28 de enero: PRODUCIR FRUTO

Después de plantar las semillas en tierra fértil, regarlas y alimentarlas, los frutos aparecerán y madurarán. El proceso de crecimiento lleva tiempo y cada planta, al igual que cada persona, crece de diferentes maneras, todo en el tiempo perfecto de Dios. El Espíritu plantó semillas que ahora son frutos florecientes, que deben ser visibles y reconocidos por los demás.

Señor, hoy oramos para que se vean frutos espirituales en nuestra vida. Fruto que prospere y dure. Fruto que se reproduzca en la vida de los demás. Que las cualidades de Cristo se vean en mí. Amén.

Juan 15:8 (NVI) – «Mi Padre es glorificado cuando ustedes dan mucho fruto y muestran así que son mis discípulos».

Mateo 7:20 (NVI) – «Así que por sus frutos los conocerán».

Cancionero, #548

Ser como Cristo, mi sólo anhelo es,
en mi pensar y obrar ansío ser cual él.
Ser como Cristo, mi sólo anhelo es,
y con su Espíritu como él seré.



Mientras nos hemos preparado para dar frutos espirituales, tengamos presente orar por la reunión de TEC [Consejo Ejecutivo Territorial, por sus siglas en inglés] el 30 de enero.

(El Consejo Ejecutivo Territorial está integrado por la Comandante Territorial, Comisionada Evie Díaz, junto con otros líderes territoriales y divisionales).

Padre celestial, mientras se reúne el Consejo Ejecutivo Territorial, los llevamos ante tu trono cuando se reúnen al comienzo de este nuevo año para considerar el bienestar de nuestro Territorio. Que sientan tu cercanía y guía mientras revisan lo que está funcionando y lo que necesita cambiar. Ayúdalos mientras intentan captar el nivel de formación espiritual de nuestros Cuerpos. Mientras nuestros líderes se reúnen para formular un plan para el Ejército de Salvación en el Territorio Central, recuérdanos orar por ellos y por el Ejército de Salvación en todo el mundo. Amén.

Colosenses 1:10-12 (NVI) – «para que vivan de manera digna del Señor, agradándole en todo. Esto implica dar fruto en toda buena obra, crecer en el conocimiento de Dios y ser fortalecidos en todo sentido con su glorioso poder. Así perseverarán con paciencia en toda situación y con mucha alegría darán gracias al Padre. Él los ha facultado para participar de la herencia de los creyentes en el reino de la luz».

Ejército de Salvación Territorio Central

Enero 2024

* * *

UN LLAMADO A LA ORACIÓN...

**una invitación a
crecer y ser
fructíferos**



«No se preocupen por nada; más bien, en toda ocasión, con oración y ruego, presenten sus peticiones a Dios y denle gracias. Y la paz de Dios, que sobrepasa todo entendimiento, cuidará sus corazones y sus pensamientos en Cristo Jesús».
Filipenses 4:6-7 (NVI)